

## 学校だより

# 港波

TE

### 令和4年度 第1号

富士宮市立富士宮第四中学校 静岡県富士宮市穂波町13-1 TFI 26-2944/FAX22-1498 校考える

### 学校教育目標 「主体的に行動する生徒」 ●伝え合い学び合う授業 ●認め合い高め合う仲間 ●磨き合い鍛え合う心と体

# 「愛される人に」 第1学期始業式校長講話から

校長 菊地 範士

みなさん、進級、おめでとうございます。

先程、二年生の志村諒也さん、三年生の芦澤てなさんが、力強く新学年の抱負を述べてくれました。

抱負を述べてくれた二人だけでなく、皆さん一人一人の 顔が輝いています。素晴らしい | 年にするために、前を向 いて進んで行きましょう。

さて、三年生は、いよいよ自分の進路、生き方を実際に 決めていく年となりました。ぜひ、志を高く持ち、夢や希望 に向かって努力してください。



二年生は、「先輩」と呼ばれる立場になります。後輩となる一年生に尊敬される、先輩になって ください。

今年度も、富士宮第四中学校の目指す生徒像は「主体的に行動する生徒」です。

そのためには「何事にも一生懸命取り組む」ことです。一生懸命な姿は人を感動させます。人は感動すると応援したくなります。誰からも応援され、みなさんに愛される人になってほしいと思います。

先生方も全力で皆さんを支えます。富士宮第四中学校全員で、よりよい学校にしていきましょう。

#### 【令和4年度のスタートに向け】

4月6日(水)に、新任式・始業式そして、第76回入学式が行われました。新たな学年、学級、仲間との出会いがあり、気持ちを新たにスタートが切れたのではないでしょうか。どの生徒の顔にも 笑顔と大きな希望が満ち溢れていました。

### 〈3年 芦澤てなさん〉

「忍耐力」「思考力」「主体性」の3つの力を身に付け、どのようなことが起きても臨機応変に対応していきたいです。

3年生というスタートラインは、今までの自分を変える最後のチャンスです。このチャンスを生かし、進路に向け、新たな自分を創っていこうと思います。



#### 〈2年 志村諒也さん〉

2年生で頑張りたいことは、「勉強」「部活」そして「学年をよりよくしていく」ことの3つです。

去年は自分のことで精一杯だったけれど、今年はお互いを助け合 う余裕がもてるように自分自身を成長させていきたいです。



〈 | 年 浜田泰知さん〉[新入生代表宣誓から]

同じ学校だった友達、初めて会う友達がたくさんいます。知らない環境に出会えるからこそ、人は成長できると思います。

僕は、新しい友達ができるのが、とても楽しみです。先輩をお手 本にして、先生方から多くのことを学んで成長していきたいです。



〈2年 佐野東輝さん〉[新任式歓迎の言葉から]

四中には「三大文化」と二大行事である「四魂祭」があります。

その四つの魂のもと、「自分たちが感動できる」「見ている人に感動を与えることができる」よう、学級、学年、全校が一丸となって取り組んでいます。

【四魂】に込められた思い

春:多くの人と巡り合い、美を追求し、仲間と助け合う姿であれ 夏:熱い心をもち、何事にも全力で取り組む姿であれ

秋:澄み切った心をもち、学級、学年関係なく協力する姿であれ

冬:I年の締めくくりに、自分の決めた目標を達成する姿であれ

